

The Green Party of Canada office, support and riding staff are members of Cope Local 131. Our members are true believers in the causes underpinning the Green movement. Their strong belief is that we as Canadians must defend the places we love on this planet. There is no Planet B. We can tackle climate change and build a new economy. They remain committed as well to fostering social justice, human rights and equity for all Canadians.

Le bureau, le personnel de soutien et le personnel de circonscription du Parti vert du Canada sont membres de la section locale 131 de COPE/SEPB. Nos membres croient sincèrement aux causes qui sous-tendent le mouvement vert. Ils croient fermement que nous, Canadiens, devons défendre les endroits que nous aimons sur cette planète. Il n'y a pas de planète B. Nous pouvons lutter contre le changement climatique et construire une nouvelle économie. Ils demeurent également déterminés à favoriser la justice sociale, les droits de la personne et l'équité pour tous les Canadiens.